

事務所通信 リソース

6月号 VOL. 144

安心が私たちの商品です



税理士法人 中央総合会計

URL: <http://csk-i.com>

■ 旭川事務所 〒070-0037
旭川市7条通13丁目 59 番地 4
TEL: 0166-25-4131
FAX: 0166-25-4132
E-mail: cyuou@csk-i.com

■ 北見事務所 〒090-0023
北見市北 3 条東 2 丁目 14 番地
TEL: 0157-24-8866
FAX: 0157-24-6108
E-mail: cyuou-kitaimi@mocha.ocn.ne.jp

■ 相続税相談センター
税理士法人 中央総合会計内相談室
TEL: 0166-25-4139

※このリソースは以前のもも含め当事務所のホームページに掲載されています



6月27日は「零細・中小企業デー」だそうです。零細・中小企業にはユニークな福利厚生があります。例えば、兵庫県で美容室を展開する「チカラコーポレーション」の「失恋休暇」。失恋を上司に口頭で報告すると、20代前半で1日、20代後半で2日、30代以上は3日、心を癒す時間として休暇を取得できるそうです。

インボイス制度について

2023年10月1日よりインボイス制度が始まります。既に登録申請が始まっており、期限は2023年3月31日までです。登録申請に当たり、改めてインボイス制度についてのポイントをご説明します。

まず、インボイス 適格請求書等とは売り手が買い手に対して、正確な適用税率や消費税額等を伝えるものであり、納税していることを証明するものです。これがないと、買い手が課税事業者だった場合、購入した商品やサービスの消費税を税金の計算に入れることができなくなります。△定期間、経過措置あり。)

今までは、売り手が免税事業者であつても、消費税の計算に含めてよいとされてきましたが、消費税とはあくまで消費者から預かっているものである為、消費税を納めていない免税事業者は、その分得をしていることになり、導入後は、インボイスを発行できない事業者との取引は、買い手側の納税が増える場合があります。その結果、取引を停止されるなどの可能性も考えられます。

その為、事業者は事前に税務署から登録番号を発行してもらい、請求書や領収書等に記載する必要があります。又、うちが届出をするべきなのかなど疑問がありましたら、担当者へご相談下さい。なお、届出は当事務所からお客様に確認の上、届出書提出いたします。



【地域の人手不足と旅人をマッチング】

「お手伝い」と「旅」を合わせた「おてつたび」をご存知でしょうか。人手不足で困っている地域の事業者と、その土地に滞在し短期的に働き手となる人をつなぐサービスです。参加者は季節的な繁忙期にある農家や旅館などで手伝いをし、その報酬を旅費にあてて暮らすような旅で、土地の魅力を体験します。受け入れ先は47都道府県に及び、全国津々浦々に人が訪れる流れをつくっています。未知の土地が自分にとっての特別な地域となるような交流を促すプロジェクトです。



今月の教えてキーワード【SWIFT(スイフト)】

ロシアへの制裁で有名になりました。1973年にバングラデシュで設立された銀行間の国際金融取引を仲介する非営利組織の略称のことです。

国際金融取引を伝送するネットワークシステムで、銀行は相手国にあらかじめ口座を持ち電文に基づいて送金と着金を相殺処理します。一万一千以上の金融機関が参加し決済額は1日5兆ドル(約625兆円)にのぼります。

スイフトからの除外は貿易等の決済が困難になり経済が打撃を受けるため、最も厳しい経済制裁とされています。

【仕事、楽しむこと出来る?】

職業や業務として行うもののうち「労働」や「作業」と呼ばれるものは強制された、又はお金のためそのもの、それ以外のものを「仕事」とか「働(はたら)き」と呼び使い分ける場合があります。

表現のニュアンスの違いがあったり又、明確に区分されるわけではありませんがなんとなく解るような気がします。しかし、強制されているかどうか、お金の為だけなのかどうかなど主観的なものです。同じ内容の職業や業務でも人によって感じ方が異なってきます。ここで有名なレンガ積みのお話です。ご存知の方も多いと思いますが色々なバージョンがある中で、私流の表現で書かせてもらいます。

ある街で職人がレンガを積んでいました。旅人が通りかかり「何をしている」と聞くと「見ればわかるだろう、レンガを積んでいるだけだ、忙しいんだ、どいてくれ」。次の職人に聞くと「大きな城壁のレンガを積んでいるんだ、すごいだろう」。更に次の職人に聞くと「私たちの街や家族を守るための城壁を造っているんだ、これで安心して暮らせるんだ」と答えた。

アメリカのギャラップ社が世界139カ国の企業に行った調査によれば「熱意を持って仕事に取り組んでいる」と答えた日本人は全体のわずか6%。逆に「やる気がない」と回答した人は実に70%にのぼり、この数字は132位だったそうです。

企業の使命は社会の問題解決だとも言えます。企業の従業員が自社が何をもって社会に貢献し自身がどのようにかかわっているか。それを理解した時その職業が「労働」や「作業」から「仕事」や「働き」に変わるのだと思います。経営者や管理者は自社が社会のどのような問題解決をしているのか、その結果どのように社会に貢献しているのかを従業員に伝える事が必要です。又、その為には自社の存在理由を明確に理解する必要があります。

いずれにせよ、職業が最後のレンガ職人のように仕事や働きが変わったとき熱意を持って取り組み、楽(らく)ではないが楽しく行なう事が出来るのだと思います。

税理士法人 中央総合会計 井内 敏樹

優
し
さ
な
こ
そ
本
当
の
強
さ
だ

今を生きる! 先人の言葉

アメリカの俳優であるジエームス・ディーン(ジェームズ・ディーン)の言葉。

価値観や考え方の相違点などを受け入れ、自分を含めて誰にでもやさしくできるように努めてみたものだ。

【クールビズ実施のお知らせ】

今年も当事務所では、クールビズを実施致します。(基本的にはノーネクタイ等)

期間は、原則5月30日(月)~9月30日(金)と致します。各人ごと又は、天候等により異なる場合があります。なにとぞ省エネ、仕事の効率化等の趣旨をご理解の上、ご了承をお願い申し上げます。

職員一同